
     "Das Skilager 2012  

      war sehr erfolgreich" 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Das ist nur aber nur die Sicht des Leiters. Wir hatten schönes Wetter, 

keine Verletzungen, niemand musste vorzeitig nach Hause fahren und 

alle (ein Novum in der bisherigen Geschichte) konnten ein Zertifikat 

sprich eine Bewertungsnote erhalten. 

Fragt man aber die Schüler, hört man andere Antworten. Genauer ist 

dies dann im Jahrbuch 2012 nachzulesen. Stellvertretend nur so viel. 

Auf die Frage "Was würdest du im Skilager anders machen?" kommt 

prompt die Antwort: "Das Skilager müsste länger gehen." 

Viel besser geht es nicht. Mir hat es auch Spaß gemacht. 

M. Rothe 



 

 

 

 

  

 


